

BAB IV
PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan mengenai Isu Keamanan Sebagai Materi Utama Kampanye Politik Bupati Terpilih H. Joncik Muahmmad Kabupaten Empat Lawang Tahun 2018 maka peneliti menarik kesimpulan bahwa:

1. Cara penyampaian penggunaan isu keamanan ialah dengan menggunakan metode seperti kampanye terbuka, kampanye akbar, pengajian, hajatan yang dilakukan di sepuluh Kecamatan yaitu Kecamatan Muara Pinang, Kecamatan Lintang Kanan, Kecamatan Pendopo, Kecamatan Pendopo Barat, Kecamatan Sikap Dalam, Kecamatan Ulu Musi, Kecamatan Pasemah Air Keruh, Kecamatan Saling, Kecamatan Tebing Tinggi. dan media sosial (facebook dan instragram) dan ada 5 program yang ditawarkan yaitu : meningkatkan masalah keamanan, pertanian, pendidikan, kesehatan, SDM (Sumber Daya Manusia) dan yang terakhir meningkatkan APBD (Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah) dan isu keamanan yang merupakan materi dari kampanye H. Joncik Muhammad- Yulius Maulana.
2. Tanggapan masyarakat tentang penggunaan isu keamanan sebagai materi utama kampanye politik Joncik Muhammad Kabuaoten Empat Lawang memang sesuai dengan teori yang peneliti gunakan yaitu teori Disonansi

Kognitif yang dikemukakan oleh Leon Festinger yaitu manusia cenderung ingin berada dititik psikologi yang seimbang atau dalam keadaan yang nyaman dan aman. Hal itulah yang membuat masyarakat Kabupaten Empat Lawang memilih pasangan Joncik Muhammad dan Yulius Maulana karena pasangan ini tahu bahwa masyarakat sudah merasa resah atas tindak kejahatan dan masyarakat membutuhkan rasa aman dengan yang kondisi yang nyaman dan tentram.

B. SARAN

Hasil penelitian diatas, saran-saran yang dapat peneliti berikan lewat penelitian antara lain:

1. Pemerintahan Kabupaten Empat Lawang diharapkan bisa mempertahankan keamanan yang sudah membaik dan juga memperhatikan masalah yang lainnya seperti masalah ekomoni, sosial, politik dan juga pendidikan, masalah pendidikan salah satu pemicu tindak kejahatan yang ada dikarenakan kurangnya pendidikan untuk anak-anak. di Kabupaten Empat Lawang agar lebih diperhatikan lagi agar semua permasalahan yang ada di Kabupaten Empat Lawang teratasi dengan baik .
2. Kapolres (Kantor Kepolisian) di Kabupaten Empat Lawang diharapkan bisa mengatasi masalah yang belum diselesaikan dan dapat menangkap pelaku tindak pembegalan yang sudah banyak melukai dan memakan

korban di Kabupaten Empat Lawang, agar dapat dihukum sesuai dengan hukum yang berlaku.

3. Masyarakat Kabupaten Empat Lawang diharapkan agar dapat bekerjasama untuk memberantas tindakan kejahatan pembegalan seperti curat, curas dan curanmor karena untuk memberantas habis pelaku kejahatan diperlukan kejasama dari semua lapisan baik pemimpin, kepolisian maupun lapisan masyarakat di Kabupaten Empat Lawang untuk berkerjasama mengatasi pelaku kejahatan pembegalan curat, curas dan curanmor.